

## LazisMU RS Roemani Bagikan Makanan Bagi Penunggu Pasien

Kamis, 03-09-2020

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SEMARANG – Lembaga Amil Zakat Infaq Shodaqoh Muhammadiyah (LazisMU) Kantor Layanan RS Roemani Muhammadiyah bagikan makan untuk penunggu pasien kelas III (tiga). Pembagian makan sementara dilakukan setiap 2 hari sekali di waktu siang hari dengan menyerahkan langsung kepada penunggu yang ada di ruangan.

Direktur Utama RS Roemani Muhammadiyah dr. Sri Mulyani, SpA. M.Kes sangat mengapresiasi dan berterima kasih atas kegiatan tersebut apalagi sampai memperhatikan penunggu pasien. Harpannya para penunggu bisa lebih fokus menunggu keluarganya dan ada kesan tersendiri apalagi dalam kondisi covid sekarang ini. Sebelumnya Lazismu KL RS Roemani sudah membantu RS Roemani berupa suplement ekstra fooding terhadap pegawai yang terdampak langsung dalam penanganan covid 19 di berbagai pelayanan.

Salah satu penunggu pasien kelas III Joko, sangat terkesan dan terima kasih kepada Lazismu RS Roemani yang memikirkan orang tidak mampu. “Kadang untuk keluar beli makan agak susah baik dari uangnya maupun waktunya. Alhamdulillah sudah dibantu Lazismu semoga Lazismu RS Roemani Muhammadiyah semakin maju dan peduli kepada kaum fakir dan miskin,” ungkap Joko.

Dalam keterangan pers yang diterima redaksi Muhammadiyah.id Rabu (2/9), Ketua LazisMU RS Roemani Muhammadiyah Syaifulloh, MM menyampaikan bahwa program yang sudah dijalankan oleh LazisMURS Roemani Muhammadiyah adalah pemberian sembako setiap bulan untuk pegawai outsourcing, santunan duka keluarga pasien dhuafa yang meninggal karena covid, bantuan biaya pendidikan, pengantaran pulang pasien tidak mampu, biaya berobat atau kesehatan pasien dhuafa, bantuan modal usaha/ UMKM, bedah rumah, tenaga kebersihan masjid, penyemprotan disinfektan untuk Masjid dan Sekolah Muhammadiyah dan TK ABA kerjasama dengan LPB PDM Kota Semarang termasuk bantuan muaf center kerjasama dengan ‘Aisyiyah.

“Program terbaru adalah pemberian makan siang untuk penunggu pasien kelas 3 dan sudah dimulai sejak 27 Agustus 2020 bertepatan dengan Milad RS. Roemani ke 45, jug akan segera direalisasikan pemberian bantuan alat kesehatan untuk pasien dhuafa misalnya kursi roda, walker 4 kaki, kruk patah tulang, korset syaraf post operasi HNP dan alat lain yang dibutuhkan pasien tidak mampu juga bisa berupa lensa untuk pasien katarak,” paparnya.

Syaiful juga menargetkan adanya mobil operasional yang digunakan untuk antar jemput pasien dan juga untuk memberi bantuan sampai ke lokasi bencana. “Selama ini untuk antar pasien masih pakai grab atau sewa bahkan kadang pakai ambulance yang semestinya secara moral kurang etis dan terkesan menakutkan padahal pasiennya sudah sembuh dan sehat,”kata dia.

Ia juga menjelaskan untuk mewujudkan mobil operasionalnya memang memerlukan biaya lebih sampai 200 juta rupiah. Untuk itu, bagi para donatur yang ingin membantu mewujudkan adanya mobil operasional bagi RS Roemani Muhammadiyah bisa donasi melalui Bank Muamalat An. Kegiatan Sosial RS. Roemani Muhammadiyah No Rek. 50101112431 atau Bank Jateng Syariah No. Rek. 6021000320 atas nama Lazismu RS Roemani dan konfirmasi donasi lewat nomor 0895360287788 ( Mirza ). (Syifa)

